

これまでの経過について

- ・1例目:8月6日午前中、38.0度の発熱があるとの訴えあり、かかりつけ医にて新型コロナウイルス抗原検査を実施し、陽性が確認されました。
- ・2例目・3例目:8月6日午後、1例目の感染者と同じデイサービスを利用している入居者2名に抗原検査を実施し、陽性が確認されました。(両名とも8月8日午後より、かかりつけ医を受診)
- ・4例目・5例目:8月8日午前、入居者全員に抗原検査を実施し2名の陽性が確認されました。(4例目の方は8月8日午後、5例目の方は8月9日午後、かかりつけ医受診)
- ・6例目:8月9日午後、37.7度の発熱があり抗原検査を実施し、陽性が確認されました。(8月10日午後より、かかりつけ医を受診)
- ・7例目:8月12日午前、風邪症状がみられたため抗原検査を実施し、陽性が確認されました。(8月12日午後より、かかりつけ医を受診)

その後の対応

- ・入館禁止ならびに入居者様には状況をご説明の上、外出禁止とさせて頂いております。
- ・施設内の消毒は繰り返し実施しております。
- ・感染者の方につきましては、保健所の指導のもと療養を行っております。

今後の対応

8月13日以降入居者様、職員に新たな感染者や体調不良者は発生しておらず、保健所の指導に基づき最終感染者の療養終了日より5日間、入居者様、職員の体調チェックを行い、体調不良者が確認されなければ8月28日より入館制限、外出禁止を解除させていただく予定としております。

ご入居者様、ご家族様にはご心配、ご迷惑をおかけいたしますが、引き続きご入居者様の安全を最優先に、更なる感染症対策を徹底しながら職員一丸となって取り組んで参りますので、何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。